

Wir haben Abschied genommen von

Rudolf Meier, † 10. Mai 2019

Danke

- für eine liebevolle Umarmung
- für ein stilles Gebet
- für tröstende Worte, gesprochen oder geschrieben
- für einen Händedruck, wenn die Worte fehlten
- für Blumen und Geldspenden
- für alle Zeichen der Liebe und der Freundschaft

Besonders danken möchten wir den Pflegerinnen, welche Ruedi in den letzten Jahren rund um die Uhr betreuten und das zuhause bleiben erst ermöglichten, Dr. med. Kaufmann für die immerwährende und prompte Hilfeleistung und die aussergewöhnliche, persönliche Betreuung.

Der durch Frau Pfarrer Miriam Gehrkes so einfühlsam gestaltete Gottesdienst sowie die musikalische Umrahmung der Trauerfeier durch die Trompete und die Orgel, bedeutete uns viel.

Den Schlussakzent der Trauerfeierlichkeiten setzte die von Ruedi viel geliebte Bachenbülacher Dorfmusik, welche sich von ihrem Kameraden in spezieller musikalischer Weise verabschiedeten.

Die Trauerfamilien Heinz und Richard Meier